

Lahirnya Ekonomi Google

Oleh Adi Sumaryadi



Jika anda seorang yang sering berkecimpung didalam dunia bisnis internet, pasti tidak aneh lagi dengan nama perusahaan yang satu ini, Perusahaan besutan Lary Page dengan Gebrin ini saat ini mampu membuat sebuah sistem yang seolah-olah memacu timbulnya sebuah mikro ekonomi yang saya sebut sebagai "Google Micro Ecomic", bagaimana sebenarnya ekonomi jenis ini?

Jujur saya sendiri bukan orang ekonomi dan tidak paham betul dengan istilah ekonomi dan keuangan namun istilah ini saya tangkap dari teman-teman disekitar. Teman-teman mungkin tau bahwa saat ini google sudah mampu menjadi raksasa internet dan perusahaan raksasa. Raksasa internet artinya seolah Google menjadi sebuah satu-satunya mesin pencari di internet, hingga muncul istilah "Googling" kenapa tidak "Yahooing" atau yang lainnya.

Kembali lagi ke persoalan ekononomi google, yah saat ini google seolah menciptakan sebuah pergolangan uang yang besar dan ternyata hanya terjadi dilingkungan google. Kita mendengar adanya Google Checkout menambah yakin bahwa google sudah berani untuk melakukan hal positif lain yang luar biasa.

Siapa saja yang terlibat didalamnya?

Nah jika teman-teman pernah ikut satu program Adsense atau Adwords mungkin akan sangat paham, bagaimana Google memutarakan uang iklan yang masuk untuk membiayai program adsensanya, sebaliknya banyak pengguna dan penggil Google memasang

adwords untuk mempopulerkan websitenya yang penuh dengan adsense.

Besaran uang yang ada pasti tidak tanggung-tanggung, Kita pernah mendengar ada sebuah website yang menghasilkan jutaan rupiah dalam sebulan hanya untuk adsense, itu baru satu dan di Indonesia pula, bagaimana dengan yang lain pasti uangnya akan sangat besar. Google seolah menjadi bank di dunianya.

Pengalaman saya, memasang adsense sangat mengaksikan, bayangkan saya hanya pasang adsense dan menghasilkan uang hampir 200 dollar perbulan, tidak terasa telah masuk ekonomi google.

Apalagi jika kita menggunakan Google Checkout, ECommerce, dan layanan lain milik google, dipastikan teman-teman ketagihan untuk terus bergabung dalam dunia "Google Micro Economic".

Kata Kunci :